



Noticias agencias

La Fundación Prevent dona 100.000 euros en becas a personas discapacitadas

29-11-2012 / 20:22 h EFE

La Fundación Prevent ha donado más de 100.000 euros en becas para deportistas discapacitados y para programas de prevención y formación de personas con discapacidad y se ha comprometido a mantener las dotaciones económicas pese a la crisis.

Según ha informado la Fundación Prevente, la VI edición de las Becas Prevent ha distribuido 104.000 euros para cerca de un centenar de deportistas, estudiantes con discapacidad y tres proyectos de investigación y prevención de riesgos laborales de toda España.

Las becas para el fomento del deporte adaptado están dotadas con 34.000 euros que se han entregado a 48 deportistas con parálisis cerebral, discapacidad física y visual de toda España.

La VI edición de la ceremonia de entrega de becas ha reconocido con el premio especial "Prevent-Unilever" a la campeona de España y subcampeona de Europa de boccia, la riojana Sandra Peña Cortés; el representante español en las modalidades de tenis y baloncesto en distintas paralimpiadas, el barcelonés Jaume Llambi; y la esquiadora paralímpica tarraconense Meritxell Llorca.

Además de esquiadores, jugadores de boccia, tenis y baloncesto, entre los becados de toda España se encuentran deportistas dedicados al hockey, tenis de mesa, fútbol sala, goalball, natación y ciclismo.

El compromiso de Fundación Prevent con los estudiantes con discapacidad que quieren cursar estudios superiores y universitarios se ha traducido este año con una línea de becas dotada con la cantidad de 40.000 euros destinados a 40 jóvenes de toda España.

Por otro lado, las becas Prevent también han tenido en cuenta tres proyectos de investigación y prevención en riesgos laborales.

Se trata de proyectos liderados por la Universidad de Valencia (Diagnóstico del Riesgo Psicosocial en Colectivos Sensibles en Educación Superior), la Universidad de Granada (Guía para la Prevención y Evaluación del Impacto Sonoro sobre el Trabajador Basado en Magnitudes Psicoacústicas) y la Universidad de Girona (Adecuación de los Exámenes de Vigilancia de la Salud al Marco Normativo en Catalunya).

La directora de la Fundación Prevent, Montse Moré, ha destacado que el objetivo de la entidad es trabajar para que "nadie robe los sueños de los más jóvenes".

Moré ha explicado que la dotación económica de la VI edición de la entrega de becas se ha mantenido "pese a los estragos de la crisis" gracias a los patrocinadores y al esfuerzo de toda la organización.

La Fundación Prevent, que tiene su sede central en Barcelona y delegaciones en Madrid y Valencia, es una entidad sin ánimo de lucro creada en 1984 que se dedica a promover la seguridad laboral y la inclusión social y laboral de las personas con discapacidad.

Noticias relacionadas

- [Cristiano Ronaldo dona 1,5 millones de euros a los niños de Gaza](#)

El delantero del Real Madrid Cristiano Ronaldo ha donado el millón y medio de **euros** conseguidos en la subasta de su Bota de Oro 2011, a través de la **Fundación** Real Madrid, a los niños ...

- [Carmen Lomana, «enjoyada» por una buena causa](#)

La colaboradora de televisión, Carmen Lomana, fue la gran protagonista en la cena que tuvo lugar ayer en el Hostal San Marcos de León con motivo de la subasta benéfica de una joya «única» que la ...

- [Hacerse mayor en un centro de menores](#)

Ahora, con otros tres chicos, comparte un piso para ex tutelados que gestiona la **Fundación** Tomillo. A los 20 solicitó una **beca** para seguir en el centro y poder estudiar.

- [Becas de investigación](#)

El Ministerio de Economía lleva más de tres meses de retraso en la resolución de unas **becas** de investigación que darán trabajo a 1.020 **personas** que hemos